

Ausstellung Unkeler Kreativ 1999

Von Samstag, 16. bis Sonntag, 24.10.1999, dauert die Ausstellung Unkeler Kreativ, deren Träger die Stadt Unkel ist. Stadtbürgermeister Werner Zimmermann eröffnet sie am Samstag, dem 16. Oktober, um 10.30 Uhr. Zu der Eröffnung ist jedermann herzlich willkommen.

Die Stadt Unkel hat vor acht Jahren diese Ausstellung ins Leben gerufen als Forum für Freizeitkünstler. In diesem Jahr sind es 34 Ausstellerinnen und Aussteller, die dieses Angebot nutzen. So viele gab es noch in keinem der Jahre zuvor. Dementsprechend vielfältig ist das Spektrum der Exponate: Malerei, Aquarelle, Fotos, Keramik, Quilt, Porzellanmalerei, Handarbeiten, Enkaustik, Siebdruck, Seidenmalerei, Drechselarbeiten. Der größte Teil der Ausstellerinnen und Aussteller stammt aus der Verbandsgemeinde Unkel. Obwohl die Ausstellung Unkeler Kreativ heißt, hat der Veranstalter sich über jede Frau und jeden Mann gefreut, der mitmachen will, auch wenn sie oder er nicht in Unkel wohnt.

Die meisten Teilnehmerinnen und Teilnehmer stellen zum wiederholten Mal aus, einige sind sogar von Anfang an dabei. Erfreulich ist die Anzahl der Ersttäterinnen und Ersttäter in diesem Jahr.

Bemerkenswert ist das Engagement der Ausstellergemeinschaft zugunsten der Unkeler Kindergärten. Die Künstler verkaufen Grußkarten oder ähnliche Dinge aus eigener Werkstatt und stiften den Erlös den Kindergärten. Eine Ausstellung von Kinderbildern im Foyer des Ausstellungsraumes soll die Verbundenheit der „großen“ Künstlerinnen und Künstler zu den „kleinen“ Künstlern zeigen. Und jeder Besucher, der diese Idee für großartig hält, hat auf ganz einfache Art und Weise die Möglichkeit, selbst großartig zu sein.

Einen Aktionsnachmittag veranstalten die Aussteller am Sonntag, dem 24. Oktober. Dann können die Besucher zuschauen, wie es funktioniert, das Siebdrucken, Porzellan bemalen, Sticken und Malen mit Wachsfarben und Bügeleisen, genannt Enkaustik.

Die Ausstellung findet statt im Anbau der städtischen Turnhalle Unkel, Schulstraße 6. Sie ist täglich von 10.30 bis 18.00 Uhr geöffnet. Der Eintritt ist frei.